



編集・発行 ■ 東京都神津島村役場総務課 〒100-0601 東京都神津島村904番地 ☎04992 (8) 0011 / fax 04992 (8) 1242

ゆりーと



ビーチバレーマスコット

東京に 多摩に 島々に 羽ばたけアスリート

スポーツ祭東京2013

第68回国民体育大会・第13回全国障害者スポーツ大会

神津島での開催は・・・

- ◆公開競技
ビーチバレー成年男子
9月13日(金)～9月15日(日)
- ◆デモンストレーションとしてのスポーツ行事
ソフトバレーボール
10月5日(土)

ゆりーと



ソフトバレーボールマスコット



「保育園ほし組 おとまり会の模様」

各種イベント	2～3
国体に向けて/インフォメーション	3～4
国民年金のお知らせ	5
健康の広場	6
みんなの広場 (季節の歌/今月の一押し! / 村長コラム)	7
今月の予定	8

人口と世帯

▽人口	1,970人	(8人減)
男	1,003人	(3人減)
女	967人	(5人減)
▽世帯	873世帯	(2世帯減)

平成25年7月1日現在

◆神津島ホームページアドレス

<http://vill.kouzushima.tokyo.jp/>

E-mail kouzu@vill.kouzushima.tokyo.jp

各種イベント

『小学校で神津小まつりが行われる』

6月15日(土)小学校体育館で神津小まつりが行われました。



今年も児童が考えた手作りのゲームや体験コーナーが所狭しと並べられていました。その中でも、一番人気がステージ上に作られた「お化け屋敷」で、順番が回ってくるまで、30分も待ったという人がいたほどでした。

『保育園がやすらぎの里を訪問する』

6月18日(火)保育園の全園児がやすらぎの里を訪問しました。当日は、梅雨の合間の天気となり、予定どおり保育園からホームまで歩いて出か

けることができました。

ホームに到着した園児たちは、施設の利用者の前で歌や踊りを披露し、園児たちの大きく元気な声が施設中に響き渡っていました。

中には、汗びっしょりになるまで、一生懸命に歌ったり踊ったりしている園児もいて、その姿を見たおじいさんやおばあさんは、間違いなく元気をもらったことでしょう。



『保育園でサツマイモの苗植えが行われる』

6月19日(水)保育園で全園児がサツマイモの苗を植えました。

園児たちは、先生の見本を真似て、一生懸命にサツマイモの苗を植えています。

サツマイモが収穫できるまでは、ほし組(年長)さんが中心になって、苗の管理をしています。



くそうです。一生懸命育てていくと、きっとサツマイモがたくさん収穫できるでしょう。今から焼き芋大会が待ち遠しくなります。

『柔剣道四島大会が行われる』

6月22日(土)柔剣道四島大会が開催されました。

この大会は、毎年、神津島・利島・新島・式根島の四島で行われるもので、今年も、神津島で開催されました。大会には、各島から約90名の選手が参加し、神津島からは、柔道で14名、剣道で15名の選手が出場しました。

今年も、地元開催ということもあり、神津島の選手に対する観客の声援がとて大きく、特に団体戦では選手の声がかき消されるほどの盛り上がりとなりました。神津島の選手の実績は、次のとおりです。



【柔道の部】

- ・小学校2年生の部 3位 曾根陸斗
- ・小学校3年生の部 優勝 松本遥斗

【剣道の部】

- ・小学校1・2年生の部 優勝 内田多聞
- 2位 岩崎菜摘
- 3位 浜川眞斗
- ・小学校3年生の部 2位 内田恵子
- ・小学校4年生の部 3位 鈴木杏果
- ・小学校6年生の部 2位 鈴木奨太



『保育園でお店屋さんごっこが行われる』

6月26日(水)保育園のホールでお店屋さんごっこが行われました。

園児たちは、この日のために、買い物で使うお金やお店の商品となる魚やお菓子・野菜などを紙やビニールで一生懸命作ったそうです。当



日は、買い物袋に入りきらないほど、たくさんのお買い物をしている園児をあちらこちらで見ることができました。

『第2回アクアスロン大会が行われる』

6月29日(土)第2回アクアスロン大会が行われました。アクアスロンとは、水泳とマラソンを続けて行う競技で、今年約140名の選手が競技に参加しました。

今年も、Aタイプとして水泳1.5kmとマラソン10km、Bタイプとして水泳750mとマラソン5kmで行われました。

今年のマラソンのコースは前回から変更され、前浜から海岸線を北に走るコースが設定され、ドンタクハウスの折り返し地点まで、選手たちは島の美しい景色を眺めながらのレースとなりました。



『小学校で全校一斉海岸清掃が行われる』

7月1日(月)小学校が前浜海岸で全校一斉清掃を行いました。

いつもきれいに見えていると思っていた前浜海岸ですが、清掃が始まると児童は次から次へとゴミを拾い集め、中には、びっくりするほど大きなゴミを運んでくる児童もいました。

いよいよ観光シーズンも最盛期となります。せっかく来ていただいた観光客に良い思い出を作ってもらえるよう、私たちの美しい島をいつまでも守っていききたいと感じました。

『保育園でプール開きが行われる』

7月2日(火)保育園でプール開きが行われました。もともと6月下旬に予定されていたプール開きが梅雨時期ということもあり延期されていましたが、当日は太陽



が顔を覗かせ、ようやく実施することができました。

園児たちは、プール開きを見学に来たお母さん hands を振ったり、お友達同士で水をかけあったりと大はしゃぎ、園児たちの元気な声は、保育園の外の道路まで響き渡っていました。



『保育園で七夕集会が行われる』

7月3日(水)保育園のホールで七夕集会が行われました。保育園のホールの天井まで届きそうな笹の葉には、園児たちの手作りのかわいらしい短冊が吊るされました。

短冊に書かれた願い事には、「ケーキ屋さんになりたい」とか「アンパンマンになりたい」など、ほのぼのする内容がいっぱいでした。園児たちが短冊を笹の葉に一生懸命結んだので、願い事はきつと星に届くことでしょう。



『保育園でおとまり会が行われる』

7月6日(土)から7日(日)にかけて、保育園ほし組さんによる「おとまり会」が行われました。当日は、関東地方も梅雨が明け、とても暑い天気となりましたが、園児たちは元気いっぱい「おとまり会」を楽しんでいました。

今年も「おとまり会」のイベントは盛りだくさんでした。プールのように泳いだ温泉の大露天風呂。今年初めての流しそうめん。お腹いっぱい食べたバイキング。ドキドキのお化け大会。みんなで協力した宝探し。多くの経験を通して園児たちは、心も体もたくましくなったことと思います。

特に、「お化け大会」では、泣いてしまう園児や泣くのを我慢できた園児、意外にも笑っている園児とそれぞれでしたが、「お化け大会」を無事にやり遂げたという自信は、一生園児たちの宝となっていくことでしょう。



『中学校の海浜教室について』

中学校で予定されていた毎年恒例の海浜教室は、海況が悪く、中止となりました。

国体に向けて…

『第68回国民体育大会の協力について』

第68回国民体育大会ビーチバレー競技会まで、残すところあと1か月を切ろうとしております。現在村では、村議会議員、団团长、体育協会、村特別職、職員による実行委員会を組織し、委員11名と各団体より協力員50名により、9月13日からのビーチバレー競技会、10月5日のソフトバレーボール競技会に向け、受入対策の会議や活動を行っております。先日は、花いっぱい運動にて、花卉の栽培を募集したところ、35名の協力者があり70鉢の花弁を大会までに栽培してもらうことになりました。しかしながら、島民の皆様は、まだ実感が無いのではないのでしょうか。「国民体育大会は、役場がやっていることだ。」と

思っている方が多いのではと思っております。この広報紙でも毎回お知らせしておりますが、この国民体育大会は、都道府県持ち回りにより開催するため、約50年に一度のペースで回ってきます。前回の東京都の担当した国体は38年前となり、その時はこの神津島では何も行われておりません。2013年の今、国体は、東京都にある多摩地区と島しょ地区でも開催したいという思いを込めた歴史的な大会となります。国体は、スポーツ行事ではありませんが、それよりも重視されるがあります。それは、開催地の「おもてなし」です。

全国から集まる選手・監督・競技役員・補助員・視察員等を、どうおもてなしするかということが、水面下で大会の良し悪しを決められています。テレビ等でも、東京都のオリンピック招致活動の様子が放映されますが、そのオリンピック招致でも「おもてなし」が重視されています。

漁業・農業、そして観光産業を基盤としている本村にとって、この国体を「おもてなし」で盛り上げ、成功裏に終わらせることが、今後の村

の発展に大きく関わってくる
と思います。

村役場、宿泊施設や商店ば
かりがもてなすだけではなく、
開催期間中は村中を行きかう
関係者に対し「あいさつ」や
「労いの言葉」をかけていただ
くことが何よりのおもてなし
です。

そして、一番お願いしたい
ことは、9月13日～15日の3
日間と10月5日に、村内が空
になるくらい、皆様に競技会場
まで応援に来て頂きたいとい
うことを切に願っています。
写真は、前回の新潟国体ビー

チバレー競技会の会場の様子
です。多くの上越市市民や児
童、生徒による応援が行われ
ておりました。

趣旨をご理解賜り、ご協力
をお願い申し上げます。



スポーツ祭東京2013

神津島村実行委員会
会長 神津島村長

石野田 富弘

インフォメーション

『裁判員裁判の実施状況について』

平成21年5月21日のスター
トから4年が経った『裁判員
制度』。

平成24年12月までに4,
673人の被告人に判決が言
い渡されました。

今回は、これまでの裁判員
裁判の実施状況や裁判員経験
者の声をまとめましたので、
お知らせいたします。

『どれくらいの人数が選ばれたの？』

平成24年12月までに選任さ
れた裁判員の数は、26,959
人、補充裁判員の数は9,307
人でした。

『何日くらい参加するの？』

平成24年12月までに判決が
言い渡された裁判員裁判の対
象となった事件のうち、56.7
%の事件が4日以内で終了し
ました。

『参加した感想は？』

裁判員に選ばれる前に「や
りたくない」と思っていた方
は50.2%ですが、裁判員を
経験して「よい経験と感じた」
という方が95.4%となっ
ています。

※裁判員制度ウェブサイト
(<http://www.saibanin.>

Courts.go.jp)では、裁判員
裁判実施状況の検証報告書な
どにより、裁判員制度の実施
状況等が説明されているほか、
裁判員を経験された方々への
アンケートの結果、裁判員を
経験された方々の声、裁判員
制度の運用状況に関する統計
データがさらに詳しく掲載さ
れています。是非そちらもご
覧ください。

『知っていますか？ 建退共制度』

建退共制度は、中小企業退
職金共済法に基づき建設現場
労働者の福祉の増進と建設業
を営む中小企業の振興を目的
として設立された退職金制度
です。

この制度は、事業主の方々
が労働者の働いた日数に応じ
て掛金となる共済証紙を共済
手帳に貼り、その労働者が建
設業界で働くことをやめたと
きに建退共から退職金を支払
うという、いわば業界全体で
の退職金制度です。

【内容】

- ・ 加入できる事業主
- ・ 建設業を営む方
- ・ 対象となる労働者
- ・ 建設業の現場で働く方
- ・ 掛金

日額310円

【特徴】

- ・ 国の制度なので安全で確実。
- ・ 申込手続は簡単です。
- ・ 経営事項審査で加点評価の対象となります。
- ・ 掛金の一部を国が助成します。
- ・ 掛金は事業主負担ですが、法人は損金、個人は必要経費として扱われ、税法上全額非課税となります。
- ・ 事業主が変わっても退職金は企業間を通算して計算されます。
- ・ 福利厚生に便利な提携施設の割引サービスが利用できます。

【問い合わせ】

〒170-8055 東京都
豊島区東池袋1-24-1
独立行政法人
労働者退職金共済機構
建設業退職金共済事業本部
事業推進課
☎03-6731-2866

『第22回明日のTOKYO作文コンクール』

【応募資格】

都内在住又は在学の中学生

【作文テーマ】

今から育てる「未来の自分」
〜社会で活躍・貢献できる
人になるために〜

【応募方法】

400字詰め原稿用紙(B4

横)を使い、手書きで縦書
き、4枚(1200字以上
1600字以内)にまとめ
てください(原稿用紙の1
行目に「題」を書き、2行目
から本文を書く)。
郵便番号・住所・電話番号・
氏名(ふりがな)・性別・学
校名・学年を原稿用紙とは
別の紙に書いて提出してく
ださい。

【応募締切】

9月6日(金)

【各賞】

- ・ 最優秀賞1名
- ・ 優秀賞5名

形式審査通過者全員に記
念品を差しあげます。

【送付先・問合せ先】

〒163-8001
新宿区西新宿2-8-1
都庁第一本庁舎17階南側
一般財団法人東京都人材
支援事業団管理部経営企画課
「作文コンクール」担当
☎03-5320-7447

神津島地区農業集落排水処理場放流水分析結果【平成25年7月分】

水質分析項目	神津島村放流水質	水質汚濁防止法排水基準
生物化学的酸素要求量 (BOD)	1mg/l	40mg/l
化学的酸素要求量 (COD)	3mg/l	40mg/l
浮遊物質 (SS)	1未満mg/l	80mg/l
大腸菌群数	10以下個/m ³	3,000個/m ³ (日間平均)

上記の分析結果から水質汚濁防止法排水基準と比較すると数値が下まわっておりますので、
外部への影響及び海洋生物への影響はないと考えております。
今後とも引き続き放流水について分析を実施し、随時、村民の皆様へお知らせいたします。



国民年金のお知らせ

**【6か月前納のおしらせ
(口座振替での前納の
お申し込みはお早め)】**

平成25年度の国民年金第一号被保険者および任意加入被保険者の1か月当たりの保険料は15,040円ですが、まとめて前払いすると、割引が適用されるのでおトクです。

たとえば10月分から翌年3月分までの6か月分を毎月納付した場合、合計額が「90,240円」となりますが、現金やクレジットカード等でまとめて前納すると「7300円」の割引になります。また、口座振替でまとめて前納する場合、割引額がさらに「3000円」アップし「1,0300円」の割引となります。

口座振替とクレジットカードによる10月分から翌年3月分までの前納の申込締切日は8月末日です。お申込書類の不備等によりご登録が遅れ、手続きが間に合わない場合がありますので、ご利用を希望する方は、お早めに年金事務

所にお問い合わせ、お申込みください。

**【国民年金保険料納付の
ご案内は、民間事業者に
委託してごまね】**

日本年金機構では、国民年金保険料が未納となっている方に対して、電話や文書、戸別訪問による納付のご案内や保険料の収納業務を民間事業者に委託しています。

民間事業者への業務委託は「競争の導入による公共サービスの改革に関する法律」に基づいて、「市場化テスト事業」として導入されました。その目的は、従来、国や地方公共団体が行ってきた事業に、民間事業者の創意工夫やノウハウを活用することにより、低コストでより良いサービスの提供を目指すことです。

業務委託に関するご注意

・ 民間事業者の担当者が保険料をお預かりする場合は、お客様が保険料の「納付書」をお持ちの場合に限られています。
・ 日本年金機構からお送りし

た保険料の「納付書」をお持ちでない方から、民間事業者の担当者が現金をお預かりしたり、領収書を発行したりすることはありません。日本年金機構から、民間事業者に提供している個人情報、ご案内を行ううえで必要となる国民年金保険料の納め忘れのある方の情報に限定しています。

・ 民間事業者に対しては、「日本年金機構法」や本事業に係る委託契約書等で、目的外の使用や閲覧、複写を禁じるなど、情報の漏えい防止のために厳格な安全措施を講じています。

・ 国民年金保険料の納付について、民間事業者にお問い合わせされた場合は、送付されてきた郵便物等をご用意ください。

当地域における市場化テスト事業者は、次のとおりです。

(区・島しょ)

〈受託事業者〉

● 事業者名

日立トリプルウィン(株)

● 電話番号

☎ 0120・211・231

または

☎ 022・211・7401

※日立トリプルウィン(株)からのご案内は、右記の電話番号から発信しています。

(市町村)

〈受託事業者〉

● 事業者名

(株)オリエントコーポレーション

● 電話番号

☎ 0120・217・736

* 民間委託についての詳細は、日本年金機構ホームページで確認できます。

日本年金機構ホームページ
<http://www.nenkin.go.jp>

【国民年金保険料の納付には口座振替をご利用ください】

国民年金保険料は日本年金機構からお送りする納付案内書等により、毎月の保険料を翌月の末日までに納めていただくことになっています。

保険料の納め忘れがあると、将来受け取る老齢基礎年金の額が少なくなったり、場合に

よっては年金が受けられなくなる場合があります。また、万一のときに障害基礎年金や遺族基礎年金が受けられなくなる場合があります。

そこで、便利で安心な口座振替のご利用をお勧めします。口座振替にしておくと、毎月、納めに行く時間と手間がかからず便利で安心です。

また、口座振替の中には割引のあるお得な振替方法(早割・一年前納・半年前納)もあります。

お申し込み方法は、口座振替申出書に必要事項を記入・押印(金融機関の届出印)してお近くの年金事務所にお申し込みされるか、ご郵送ください。また、金融機関窓口にご提出いただいても結構です。

なお、本年10月から翌年3月までの半年前納を希望される場合は、8月末日までに、年金事務所必着となるようお早めにお申込みください。お問い合わせはお近くの年金事務所まで。

健康の広場

☆婦人科検診実施について

子宮がん検診
乳がん検診
触診とエコーによる検診
実施日
10月1日(火)～10月4日(金)

費用

子宮がん検診 2,500円
乳がん検診 2,000円

申込み

8月6日(火)～8月16日(金)
午前9時～午後5時
保健センター
☎8・0010

☆リハビリ指導のお知らせ

日時 8月17日(土)

理学療法士によるリハビリ指導を行います。
住み慣れた家で、安心して暮らせるように、安全な運動の仕方、車椅子、ベッドへの移乗の仕方。

負担のかからない介護方法等の相談にも応じます。
指導を希望される方は、保健センターまでご相談ください。

☆助産師が来島します

日時 9月9日(月)～11日(水)

母親学級・両親学級は10日(火)に予定しております。対象者には保健センターより連絡します。卒乳や、授乳に関するこ

とでご相談のある方は保健センターまでお申込みください。
申込み
8月19日(月)～30日(金)

☆診療所歯科医師の交代

松浦慎吾 医師
7月～9月

☆今月の健康体操

夏を元気に乗り切るために！
骨盤矯正&すっきりストレッチ
軽い全身運動と骨盤まわりを動かすことで体の調子を整え、お腹まわりをスッキリさせましょう！
①午後2時～3時
②午後7時30分～8時30分

「いきいきリフレッシュ体操」
「ストレッチ&リズム体操」

実施日は文字放送をご覧ください。

☆虫刺されのミニ情報

皆さんは虫刺されで、かゆい↓か↓その刺激でかゆくなる↓またか↓という経験はありませんか？

一般的には抗ヒスタミンの入った薬を塗る、保冷剤や氷等で凍傷にならないようタオル等をまき10分～20分冷やし5～10分休むことをおすすめします。冷やすことでアレルギー反応を抑えることができます。

虫の種類によっては冷やすことよりも温めるほうがよい毒成分もあります。(例)むかでの場

合は刺された直後であれば41度～45度のお湯に10分～20分つけると毒性物質は分解されます。さて、今年の夏は

「虫刺され、

かけばかゆいほどかゆくなる、冷やしてみよう この夏は

診療所 和田医師

☆「ごんごんは赤ちゃん事業」

『お誕生おめでとう』

原田優希(ゆき)ちゃん
平成25年3月23日

父 将司・母 佑子
高校教員



鈴木夢汰(むった)くん
平成25年5月2日

父 光夫・母 希未
屋号 弥助



浜川里杏菜(りあな)ちゃん
平成25年5月26日

父 聖人・母 杏美
屋号 浜由隠居



保健カレンダー

●保健センター ☎8-0010 ●診療所 ☎8-1121
●診療所歯科 ☎8-1361 ●保健所支所 ☎8-0880

平成25年8月分

日付	曜日	行事名	会場	内容
6	火	リハビリ教室 いくばあ会	保健センター	簡単な手作業などのリハビリ教室
7	水	乳幼児歯科相談	保健センター	1才6ヶ月、3才児健診後の歯のフォロー健診
8	木	1才6ヶ月、3才児健診	保健センター	診察、視力、聴力、計測、尿検査、育児栄養相談
9	金	あしたば体操	保健センター	転倒予防体操
20	火	リハビリ教室 いくばあ会	保健センター	簡単な手作業などのリハビリ教室
21	水	高齢者健康相談	ゲートボール場	ゲートボール場に集う高齢者の健康相談
22	木	6,7ヶ月、9,10ヶ月児健診	診療所	診察、計測、栄養相談
23	金	あしたば体操	保健センター	転倒予防体操
27	火	リハビリ教室 いくばあ会	保健センター	簡単な手作業などのリハビリ教室

平成25年9月分

4～6		消化器検診	保健センター	胃カメラによる胃がん検診・検便による大腸がん検診
10	火	リハビリ教室 いくばあ会	保健センター	簡単な手作業などのリハビリ教室

【みんなの広場】

〈季節の歌〉

『雲海に 富士山の頂き』

浮きたちぬ

世界遺産を 誇りし眺む』

『すかしゆり 前浜の土手』

朱に染めて

夕日に映えて

人目をさそう』

清水 幸枝

『地蔵様 今日もおはよう』

元気です

世界の平和

お守りください』

『カンゾウは 一日花とて』

健気にも

オレンジの花

今日も咲かせて』

神津 島雄

『海渡り 届く香に』

誘われし

日傘に映る 松葉の影絵』

匿名

※季節の歌を詠んで頂ける方を募集しています。役場広報担当までお気軽にご連絡ください。



今月の一押し！

クロサギ コウノトリ目 サギ科 全長60cm 留鳥
撮影日時：平成25年7月6日
撮影場所：かずら(旧番養池付近)

体全体が黒いサギの仲間。

おもに海岸の岩場などで生活し、小魚やカニなどを捕って食べています。

滑りやすい岩場で生活しているためなのか、足指も太く他のサギ類よりもガッシリとした身体をしています。

神津島では1年を通して見ることが出来ます。

桜井 基計

【村長コラム】

村長 石野田 富弘

ふるさとの燈台

神津島燈台のことは以前コラムにも書きましたが、今回は「ふるさとの燈台」という「歌」をテーマにしました。

歌謡曲に興味のない人は、この歌を誰が歌ったのかご存じないかと思いますが、戦後間もない生まれの人は、この歌や「かえり船」は何度も口ずさんだのではないのでしょうか。一九四六年生まれの私もそのうちの一人です。そしてこの歌を歌ったのは田端義夫さんで、先ごろ九十四歳で亡くなり、関係する記事が新聞にも掲載されていました。

さて、話はいぶ昔のことで、私が苦学生時代の話です。その年は暮れから正月にかけての休みは、帰島の予定もなく古いアパートで一人ぼんやりと過ごしていました。丁度大みそかの晩で、私は暇に任せて、テレビで「懐かしのメロディー」という番組を見ていました。この時に流れてきた歌が今回取り上げた「ふるさとの燈台」でした。画面の背後にはどこの燈台なのか白亜の燈台が映し出されていましたが、その時何気なく時計を見ると、島行きの船の乗船時間にはぎりぎり間に合うところでした。「懐かし父のまた母の膝はゆりかご」という歌詞を聞いた途端、一気に望郷の念に襲われ、矢も盾もたまらず机の上にあった辞書とテキストだけをもって一三昧に竹芝に向かい、そのまま帰島したことがあります。

その後、この歌がテレビやラジオで流れる度にあの日の衝動的な行動が思い出されます。かくも故郷は恋しいものなのでしょう。

新聞のコラム等では、戦後の混乱した時代の中で、夢や希望を与えてくれた田端さんの歌に深く感謝したいというコメントが載っていましたが、その思いは私も同じです。戦後に一時代を築いた歌い手達が一人一人亡くなっていくのは寂しいものです。

平成25年 村民カレンダー

8 2013 August

～8月の税目～

納期限 9月2日(月)
税目 住民税(第2期)
国民健康保険税(第3期)

Calendar grid for August 2013 with days of the week (Sun-Sat) and dates. Includes event details for specific dates like '盆踊り大会' and '夏季水泳指導'.

9月の主な行事予定

- 2 (月) 小中高「始業式」、高校「海外修学旅行」(韓国8日まで)
4 (水) 消化器検診(6日まで)
5 (木) 保育園「プール納め」(10:00～)
7 (土) 保育園「子ども祭り」(10:00～12:00)、小学校「道徳授業地区公開講座」(11:00～12:00)
9 (月) 運転免許更新時講習

春に渡って来た「燕(つばめ)」が南へ帰って行く時期であることから、8月を「燕帰月(すばめかえりづき)」と呼ぶことがあります。「燕が巣を作った家は栄える」として、人々は昔から「燕」を歓迎してきました。そしてこの「燕」、来年再び同じ場所に帰って来ると言われていますが、「イヤ」な思いがあるとその場所に二度と戻って来てくれないそうです。
8月は、観光シーズン!
せっかくなので来た観光客に来年も神津島へ来ていただくように、「イヤ」な思いをさせることなく、夏の神津島を満喫してもらえればと思います。
編集担当より

編集後記

自主放送からのお知らせ

- ◆地デジ3チャンネル(アナログは2チャンネル)では『自主放送』と『文字放送』を放送しています。
・自主放送(島の話・ニュース等)
…平日午後7時30分から(再放送は翌日午前7時30分から)
・文字放送(相場情報・お知らせ等)
…毎日、自主放送放映時間を除く終日
◆自主放送では、皆様からの情報をお待ちしております。番組のクエストやご意見など、お気軽にご連絡ください。

総務課行政係 ☎ 8-0011